



"Los Esfuerzos de Imam Hussein (AS) por Guiar al Enemigo Hasta Sus Últimos Momentos de Vida

Uno de los mensajes educativos de Ashura es el empeño por guiar a las personas hasta los momentos finales de la vida, incluso si el lado opuesto es el enemigo más implacable de la humanidad.

Así como Imam Hussein (AS) afirmó al comienzo de su levantamiento en una carta a su hermano Muhammad ibn Hanafiya, guiar a las personas se consideraba el mensaje más significativo del levantamiento y movimiento de Ashura.

Según relatos históricos, Imam Hussein (AS) y sus compañeros continuaron dando amonestaciones a sus enemigos, incluso en el día de Ashura, esforzándose por guiarlos.

En los anales de Ashura, se relata que cuando los compañeros de Imam Hussein (AS) alcanzaron el martirio, él se enfrentó en solitario a un considerable número de enemigos hasta que crearon una distancia entre él y su campamento. En ese momento, el Imam les dirigió estas palabras en voz alta: • "¡Ay de vosotros, seguidores del clan de Abu Sufyan! Si no tenéis fe y no teméis el Día del Juicio, entonces sed libres."

Reflexión: Ser libre significa que si careces de creencias religiosas o de fe en alguna religión, debes mostrar comportamientos humanos y liberarte de las restricciones de prejuicios y juicios. No lo sé..."

موسسه گردشگری آوای فطرت

www.avayefetrat.ir

+98-919 25-25-055

[/https://www.instagram.com/avayefetrat](https://www.instagram.com/avayefetrat)

<https://www.facebook.com/avayefetrat>

<https://t.me/avayefetrat>

<https://castbox.fm/vc/5313071>